

AKDB

## Mehr Service in neuem Gewand

**[14.07.2014] Im Fokus der neuen Website der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) steht die Kundenfreundlichkeit: Möglichst übersichtlich, schnell und topaktuell will der IT-Dienstleister seine Besucher informieren.**

Die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) hat ihren völlig neugestalteten Internet-Auftritt vorgestellt. Konsequent wurde dieser auf den Informationsbedarf der Kunden und Interessenten ausgerichtet. Wie die AKDB mitteilt, sind auf der Startseite nun alle aktuellen Themen und Veranstaltungen direkt auf einen Blick erkennbar. Besucher gelangen mit nur einem Klick zur gewünschten Lösung und Anwender der AKDB-Fachverfahren finden im neuen Fortbildungsbereich schnell passende Schulungsangebote. „Neue Gesetzgebungen, der technologische Wandel und die Vielfalt der Herausforderungen in der Verwaltung sorgen für einen erhöhten Informationsbedarf und Anspruch kommunaler Mitarbeiter an ihren IT-Partner. Darauf reagieren wir und möchten mit unserer neuen Webseite eine aktuelle Informationsplattform für Kunden und Interessenten schaffen“, erklärt Wolfram Weisse, Leiter Kommunikation und Marktentwicklung bei der AKDB. „In Zukunft werden wir unser Online-Informationsangebot weiter ausbauen und unseren Web-Besuchern genau die Informationen verfügbar machen, die auch relevant und nützlich sind.“

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale,